

AUF DEN HESSEN SOLARCUP FOLGT DER DEUTSCHLAND SOLARCUP



Foto: Uni Kassel

Hessen Solarcup 2009

Am Freitag, den 28. Mai 2010 findet auf dem Königsplatz in Kassel der mittlerweile 9. Hessen SolarCup statt. Die Veranstaltung geht auf eine Initiative der DGS-Sektion Kassel zurück, wobei hier maßgeblich die langjährigen DGS-Aktiven Heino Kichhof und Harald Wersich aktiv waren wie auch noch sind. Mittlerweile hat Peter Henniges die Projektlei-

tung und Koordination übernommen.

Auf die Initiative von Peter Henniges hin wird am 25. September dieses Jahres auf dem Potsdamer Platz in Berlin der erste „Deutschland SolarCup“ stattfinden. Das BMBF (Bundesministerium für Bildung und Forschung) veranstaltet gemeinsam mit dem VDI und dem VDE dieses erste, überregionale SolarCup-

Event. Es ist bemerkenswert, dass man ohne zu zögern die Grundideen und die in fast einem Jahrzehnt gesammelten Erfahrungen des Hessen SolarCup auf eine Bundesveranstaltung überträgt. Die Veranstaltung in Berlin läuft im Übrigen unter dem Namen: „SolarMobil Deutschland“. Demnächst wird eine entsprechende Domain auffindbar sein:

www.solarmobil-deutschland.de

Zur Info:

Der Hessen SolarCup ist ein Wettbewerb für Modellfahrzeuge und Boote, die durch Solarstrom angetrieben werden. Beim Hessen SolarCup erleben Kinder und Jugendliche die Anwendung von Technik mit Sonnenenergie. Energieeffizienz und Nachhaltigkeit stehen im Mittelpunkt. Selbst gebaute, solar angetriebene Boote und Modellfahrzeuge treten beim Hessen SolarCup gegeneinander an. Sieger wird, wer die Energie der Sonne am effizientesten einsetzt. Das Arbeiten im Team steht im Vordergrund. Hauptziel ist, das Interesse für technisch orientierte Ausbildungen zu wecken und zu fördern.

Link:

www.solarcup.de



Foto: Uni Kassel

Heino Kirchoff bei der Vorstellung des HSC bei einem Energiekongress in Rabat/Marokko



Foto: Uni Kassel

Wettfahrt der Solarboote